

DENUNCIA Y AYUDA denuncias@estrellavalpo.cl



PODA BRUTAL
Quisiera denunciar una situación que ya se está transformando reiterativa por parte del municipio. Fui hasta las oficinas de Alto Jardín y a Parques y Jardines para repudiar nuevamente el actuar sobre la poda de un árbol que yo me conseguí en la Conaf hace bastantes años y el cual he cuidado en mantenimiento, poda, riego etc. Adjunto los registros de la supuesta poda que a los ojos de la persona menos experimentada evidencia el gran daño provocado. (Javier Olmedo)



KIOSCO SECTOR CALETA ABARCA

A pocos días de publicar la denuncia sobre el kiosco abandonado en la parada del calle O. Braga se intervino de inmediato con maquinaria en el área. Es de esperar que este punto negro desaparezca de una buena vez.